
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DO FUNDO DE DESENVOLVIMENTO DA 

EDUCAÇÃO BÁSICA (FUNDEB) PARA ANALISAR A PRESTAÇÃO DE 
CONTAS DO PNATE DE 2022 E A BONIFICAÇÃO UTILIZANDO O RESÍDUO 

DOS REPASSES DO FUNDEB REFERENTES AO EXERCÍCIO DE 2022. 

 

Aos dois dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, em uma das salas do 

departamento municipal de Educação, reuniram-se os conselheiros para analisar 
as folhas referentes à prestação de contas do PNATE de 2022 (dois mil e vinte 

e dois) e à bonificação aos profissionais da educação utilizando o resíduo dos 
repasses do FUNDEB referentes ao ano de 2022 (dois mil e vinte e dois). 
Ressaltamos que essa reunião tem caráter extraordinário, pois para a reunião 

marcada anteriormente, no dia vinte e oito de abril de dois mil e vinte e três, não 
foi possível ser realizada devido ao mal tempo climático e impossibilidade dos 

conselheiros de irem ao local. A análise da bonificação não foi possível, pois o 
departamento municipal responsável pelo fornecimento dos documentos não os 
entregou por completo, faltando o decreto que regulamenta a Lei nº 2422/2023, 

de 24 de abril de 2023, que autoriza o Poder Executivo Municipal a conceder 
Bonificação Excepcional aos Profissionais da Rede Municipal de Educação de 

Cananéia; e faltando também algum documento que lista todos os profissionais 
que fazem jus ao recebimento e que descreve como foi feita a divisão. Ficou 
decidido pelos conselheiros que será enviado um ofício solicitando os 

documentos faltosos, para posteriormente ser feita a análise do processo. 
Durante a análise da prestação de contas referentes ao PNATE – 2022, 

observou-se que houve um saldo reprogramado do exercício de 2021 no valor 
de R$ 67.152,60 (sessenta e sete mil cento e cinquenta e dois reais e sessenta 
centavos), um crédito pelo FNDE no valor de R$ 13.814,64 (treze mil oitocentos 

e quatorze reais e sessenta e quatro centavos) e um rendimento de aplicação 
financeira no valor de R$ 6.320,44 (seis mil trezentos e vinte reais e quarenta e 

quatro centavos), totalizando um valor de receita de R$ 87.287,70 (oitenta e sete 
mil duzentos e oitenta e sete reais e setenta centavos). Desse total de receita 
teve a despesa líquida final no valor de R$ 37.259,09 (trinta e sete mil duzentos 

e cinquenta e nove reais e nove centavos), sendo que ficou reprogramado para 
o exercício seguinte o saldo de R$ 50.028,61 (cinquenta mil e vinte e oito reais 

e sessenta e um centavos). A despesa líquida se constitui em cinco empenhos: 
o de nº 80/1 no valor de R$ 1.310,09 (mil trezentos e dez reais e nove centavos), 
referente à aquisição de peça para manutenção e revisão, pela empresa 

Marcopolo SA Curitiba, no veículo ônibus rural pertencente à frota de educação; 
o de nº 6092/1 no valor de R$ 11.846,19 (onze mil oitocentos e quarenta e seis 

reais e dezenove centavos), referente à aquisição de óleos e produtos de 
limpeza da empresa IAGO HENRIQUE MARINHEIRO – ME para os veículos 
pertencentes ao departamento municipal de educação; o de nº 6230/1 no valor 

de R$ 11.439,80 (onze mil quatrocentos e trinta e nove reais e oitenta centavos), 
referente à aquisição de combustível do Auto Posto Retiro das Caravelas LTDA 

para os veículos, ônibus rural e micro-ônibus, pertencentes ao departamento 
municipal de educação; os de nº 5237/1 e nº 6224/1 nos valores de R$ 8.140,50 
(oito mil cento e quarenta reais e cinquenta centavos) e R$ 4.522,51 (quatro mil 

quinhentos e vinte e dois reais e cinquenta e um centavos), respectivamente, 
referentes à aquisição de combustível do Auto Posto Retiro das Caravelas LTDA 

para as embarcações pertencentes à frota do departamento municipal de 



educação. Verificou-se pelos conselheiros que não foram apresentados muitos 

gastos referentes à manutenção e revisão de todos os veículos pertencentes à 
frota da educação, principalmente as embarcações. Ao final, foi discutido e 

comentado as possíveis ações que o Conselho pode executar para que o Poder 
Executivo Municipal atenda aos requerimentos enviados, e ainda não 
respondidos. Sendo assim, o Conselho aprova as contas referentes ao PNATE 

de 2022. Sem mais a tratar, eu lavro esta ata que segue assinada por todos os 
presentes: Cainã Crepaldi Moreira (Presidente); Camila Fabiana de Souza (Vice-

Presidente); Juliana Calônico Circhia de Souza (Primeira secretária); Reginaldo 
da Silva Benites (Escolas Indígenas). 

 

Cananéia, 2 de maio de 2023.  


